

会 議 記 録			
会 議 の 名 称	広報広聴特別委員会		会議場所 第3委員会室 担当職員 三宅
日 時	平成24年4月19日(木曜日)		開 議 午後 1 時 30 分
			閉 議 午後 2 時 50 分
出席委員	菱田 福井 苗村 山本 井上 西村 明田 石野		
事務局出席者	今西局長、阿久根係長、三宅		
傍聴者	市民 - 名	報道関係者 - 名	

## 会 議 の 概 要

1 3 : 3 0

### 1 開議

- 菱田委員長あいさつ -

### 2 議事

( 1 ) 議会だより 1 5 2 ( 3 月定例会号 ) の掲載事項について

・ゲラ版での確認

[ P 1 ]

< 福井副委員長 >

タイトル「かめおか」の文字について、議長の筆により縦書き、横書きのパターンでトップページのイメージをつくってみた。見出しについても前回の意見を踏まえ目次となるようまとめた。タイトルについては、全体的なバランスで縦書きのパターンがよいと思うが、ご意見を。

< 井上委員 >

横書きがよい。

< 山本委員 >

縦書きとする場合、次回以降の写真とタイトル配置の関係はどうなるのか。

< 福井副委員長 >

前回の委員会では、その観点でトップページの写真の載せ方について、タイトル、見出し部分の枠取りをして写真を掲載する方法を協議したが、写真を全面に載せることに決定した。よって、今後、選定する写真によりタイトルや見出しの位置を変更することが余儀なくされると考える。

< 苗村委員 >

「かめおか」が縦書きで「市議会だより」が横書きというデザインよりも、タイトルは横書きのほうがまとまっていてよいのでは。また今回の横書きのデザインであれば、タイトル位置をこのまま固定すべき。

< 井上委員 >

タイトルの文字の色も変えずに固定すべき。

< 明田委員 >

亀岡は水と緑であるので、タイトル文字は緑でありたい。

< 福井副委員長 >

色を決めてしまうと今後の写真の選定にも影響する。今回の色使いについては、緑が映えると思う。タイトル色は写真により変更すべき。また、タイトルは縦横、意見が分かれているため多数決で決定したい。

[タイトル横書きとする意見多数、横に決定。今回の色は緑に決定。] <全員了承>

[ P 2 ~ 7 ]

<全員了承>

[ P 8 ~ 9 ]

<西村委員>

大規模スポーツ施設誘致のイメージ図は現状と異なるのでは。

<苗村委員>

このイメージ図の出所を明らかにすべき。

<福井副委員長>

市独自のイメージである旨を付記する。

<全員了承>

[ P 1 0 ~ 1 4 ]

<苗村委員>

個人質問の関連写真の掲載についても、説明書きが必要では。

<福井副委員長>

簡潔に説明書きを入れるよう調整する。

[ P 1 5 ~ 1 6 ]

<苗村委員>

特別委員会活動報告の印象が固い。もう少し工夫を。

<井上委員>

字をもう少し大きくすることができると思われるが。

<福井副委員長>

レイアウトを調整する。

<菱田委員長>

タイトル募集の件について、前回、提案者の氏名を載せるか協議したところであるが、市外の方であるため、氏名等を掲載しないこととしたい。すべての方に御礼状を添えて何らかのお返しをしたい。 <全員了承>

<菱田委員長>

代表質問のページに掲載する議場写真については、次回、議席側の写真を掲載したいと考えている。そのために6月定例会開会日の本会議開始前か後に写真撮影の場を設けたい。 <全員了承>

<菱田委員長>

市民の声については、以前にも協議したところであるが、これで一巡したので、次回以降の取り扱いについて、検討願いたい。

<山本委員>

大変かもしれないが、複数名から一言ずつのコメントと顔写真を掲載してはどうか。

<石野委員>

毎回、事前に依頼して原稿を書いてもらうことは難しいが、短いコメントであれば可能かと考える。

<苗村委員>

例えば全議員が順番に、各会派から1名ずつの2名が担当して、本会議の傍聴に関わらず、市政全般のことでも可として、市民に依頼するのはどうか。

<西村委員>

議会に都合のよいことばかりを掲載することにつながるので、従来どおりでよい。

<井上委員>

2人程度でそれぞれ顔の見えるかたちで、傍聴に限らず、広く市民の意見を掲載するほうがよい。

<明田委員>

今のままでよい。傍聴者が少ない中、依頼して傍聴に来ていただくことも大事なこと。依頼者からの広報にもつながる。

<福井副委員長>

今のままでよい。むしろスペースをとって2人程度掲載し、市民コーナー化していくべき。

<菱田委員長>

市民の声としては継続する方向で、次回の委員会で結論を得たい。

<全員了承>

## (2) 議会報告会について

<菱田委員長>

各会場責任者から問題点等あれば報告願う。稗田野町の会場においては、回覧を依頼した際、自治会事務員と打ち合わせをした。2階の会議室を使用する。鍵等については、責任を持って対応する。

<福井副委員長>

千代川町の会場では、会場が縦に長く狭い。議員が横に並べきれず、参加者が20人以上になると厳しい状況である。机を設置しないなど対応を考える。

<苗村委員>

篠町の会場においても2階を使用する。参加者が多い場合は机を除く必要がある。

<菱田委員長>

各会場ともセッティングを工夫するように願う。

## 3 その他

- ・次回の委員会の日程について

5月22日(火)招集告示の日(会派会議終了後)